

Jueves 14 de mayo de 2020



COMUNICADO OFICIAL

Huaquechula, Pue.- La Regiduría de Salud del H. Ayuntamiento de Huaquechula, informa que se han estado recibiendo reportes de personas visitando a la población en sus domicilios, los cuales se hacen pasar como parte del personal de la Secretaria de Salud y están ofreciendo la aplicación de una vacuna contra el Coronavirus a cambio de una cantidad de dinero.

Es por lo anterior que pedimos a la población mantenerse **ALERTA** ya que esto es un **FRAUDE**, estas personas son unos delincuentes que buscan aprovecharse de la situación de contingencia que estamos viviendo.

También informamos que estas personas no se limitan a ofrecer esta vacuna, sino que también ofrecen medicamentos para curar el Coronavirus.

Ante esta situación se invita a la población a tomar en cuenta lo siguiente:

1. No hay implementado ningún operativo por parte de la Secretaria de Salud del Estado, ni de la Dirección de Salud Municipal para visitar a la ciudadanía en sus domicilios.
2. **NO EXISTE VACUNA CONTRA EL CORONAVIRUS**, ni productos “MILAGRO” para la cura de esta enfermedad.

Por último, si detectan alguna situación de estas, los invitamos a reportarlo inmediatamente a los siguientes números:

Policía Municipal de Huaquechula: 244 76 1 21 11
Regiduría de Salud Municipal: 244 100 06 02

A T E N T A M E N T E

H. AYUNTAMIENTO DE HUAQUECHULA, PUEBLA.

Pueblo Y Gobierno Trabajando Juntos